

## Polresta Mataram Dampingi Wakapolda Ziarah Makam Pahlawan Dalam Rangka Hari Bhayangkara ke 76

Syafruddin Adi - MATARAM.JIS.CO.ID

Jun 29, 2022 - 10:54



Mataram NTB - Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara yang ke-76, seluruh pejabat utama Polresta Mataram mengikuti ziarah dan tabur bunga di Taman Makam Pahlawan (TMP) Majeluk Kota Mataram. Rabu, (29/06). Pagi.

Upacara Ziarah Rombongan Dalam Rangka Hari Bhayangkara Ke-76 dengan tema "Polri Yang Presisi Mendukung Pemulihan Ekonomi Dan Reformasi Struktural Untuk Mewujudkan Indonesia Tangguh - Indonesia Tumbuh.

Hadir dalam kegiatan tersebut sebagai Inspektur Upacara (Irup) Waka Polda NTB Brigjen. Pol. Drs. Ruslan Aspan, S.I.K. yang didampingi oleh Kapolresta Mataram, para pejabat utama Polda NTB, Kapolres Kota Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi.SIK, MM, Waka Polresta Mataram AKBP Syarif Hidayat, S.H.,S.I.K.

beserta Kapolsek dan pejabat utama Polresta Mataram.

Sebagai peserta Upacara Ziarah Rombongan yakni 1 Pleton Pamen Polda NTB, 1 Pleton Pama Polda NTB, 1 Pleton Dalmas Polda NTB, 1 Pleton Dalmas Polresta Mataram dengan jumlah peserta upacara ziarah sekitar 150 orang.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Heri Wahyudi SIK MM mengatakan bahwa kegiatan dipimpin oleh Wakapolda NTB Brigjen. Pol. Drs. Ruslan Aspan, S.I.K dengan tujuan untuk mengenang jasa para Pahlawan yang telah gugur mendahului kita serta menumbuhkan Nilai Kepahlawanan sebagai modal sosial untuk kemudian diimplementasikan dan didayagunakan dalam mengatasi berbagai permasalahan.

Dilanjutkan dengan mengheningkan cipta, peletakan karangan bunga di tugu pahlawan dan penghormatan akhir kepada para arwah pahlawan oleh peserta ziarah rombongan kemudian pembacaan doa dilanjutkan penaburan bunga yang di ikuti oleh pejabat utama Polda NTB dan Polresta Mataram.

"Upacara ini juga untuk menumbuhkan semangat kepahlawanan seperti cintai tanah air, rela berkorban, pantang menyerah, suka menolong yang bisa menjadi sumber motivasi dan modal untuk mewujudkan tujuan serta harapan dan cita cita bangsa Indonesia,"pungkas KBP Heri.(Adb)